



神戸元町ちどいだよ!



令和7年3月 第108号 神戸元町ちどい保育園

梅の花もほころび、春光うらかな季節。子どもたちの作る可愛い雛飾りが目を楽しませてくれます。

先日は、幼児グループ生活発表会にお越しいただきありがとうございました。どのグループも大好きなものを詰め込んだ、当日までの日々も楽しかったことがわかる発表だったように思います。保護者の皆様もあたたかい雰囲気会場全体を包み込んでくださり、時には微笑んで、時には涙しながら見ていただいて、一人ひとりの成長を共に喜んでくださったことに感謝いたします。お友だちと一つの目標に向かって一緒に舞台を作り上げる過程での経験が子どもたちの力となり、当日のやり遂げた満足感や自信がさらにひとまわり大きな成長へと繋がって、進級、就学へと羽ばたいてくれたらと思います。

乳児クラスの子どもたちも移行保育が始まり、新生活ではあるものの、とても落ち着いて過ごしているようです。今まで通りお友だちや先生との関わりを深める中、表情豊かに自分の思いを表現しつつ意欲的に生活にも遊びにも取り組んでいます。過日、小学校の先生とお話した時に、小学校入学までにこれだけは身に付けておいて欲しいことを伺うと「“ありがとう”と“ごめんなさい”が言えること」と仰っていました。大切なのは知識や技術ではなく、やはり人間力なのだと。安心や信頼を実感し、人を信じ、関わるのが楽しいと、みんなで支え合って生きるのだと、理屈ではなく体感できるよう、これからも心の根っこを育て続けられたらと思っています。今年度も一年間本当にありがとうございました。

新村 久美子

あさひぐみ



食べることが大好きな子どもたち。好き嫌いがはじめてきましたが、友だちの姿を見て、苦手な食材も食べてみようとしています!

ひかりぐみ



湊川神社へお散歩に♪
「よ〜い、どん!」の掛け声に合わせて広い空間を一生懸命走っていました。

にじぐみ



雪が降った日に観察をしました。「ついた」「いなくなった」と体についたことに驚いたり、溶けたことを不思議そうにしたりしていました☆

きりんグループ



様々な積み木を組み合わせて、動物園や家を作る子どもたち。「これは〇〇ね」と動物や人に見立てながら遊ぶことを楽しんでいます!

ぞうグループ



しっぽを取られないように相手の動きを見ながら逃げたり、追いかけたりする子どもたち。「もう一回」と何度も繰り返し遊んでいます♪

うさぎグループ



コマ回しが大人気! 「こーやって回したらいいんだよ」「早く回するには、横からシャットするんやで!」と教え合いながら楽しんでいました♪



3月の予定



ひなまつり	3日(月)	誕生会	6日(木)	お別れ遠足(幼児)	11日(火)
お別れ会	13日(木)・14日(金)	卒園式(5歳児)	19日(水)	避難訓練	日時不明
発育測定	21日(金)~25日(火)	体育遊び	13日(木)・25日(木)		